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Das ist Ewerton Jose Almeida Santos:

Geburtsdatum: 23.03.1989

Geburtsort: Penedo

Nationalität: brasilianisch

Größe: 1,88m

-----------------------------------------------------------------------------------------------

Herzlich Willkommen! Alles gute...lass dir die Wurst schmecken

Beitrag von „El Molotov“ vom 24. Juli 2017, 10:44

Ein verspätetes "Herzlich willkommen"!

Beitrag von „kinglui“ vom 24. Juli 2017, 11:03
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Willkommen bei geilsten Club der Welt!

Trainiere fleißig und schnapp dir einen Stammplatz 

Beitrag von „cinico“ vom 24. Juli 2017, 11:08

Auch von mir noch ein herzliches:

Willkommen beim geilsten Club der Welt! 

Beitrag von „heko“ vom 24. Juli 2017, 11:35

Hallo beim Glubb, häng di nei und mach uns a Freid. 

Beitrag von „KoZZe“ vom 24. Juli 2017, 12:17

Ein wirklich sehr guter Transfer! Herzlich willkommen 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 24. Juli 2017, 12:20

Willkommen beim Glubb und toppe die 2,9 vom Vorjahr!

Beitrag von „docfred“ vom 24. Juli 2017, 12:20
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welcome to hell GLUBB!

Viel Erfolg und erlöse uns von dem Bösen 

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 24. Juli 2017, 12:28

Ein Herzliches Willkommen bei unserem Ruhmreichen, komm auf die Beine und hau rein, ich
frei mi auf di

....hob doch gschriem daser bis Freidooch do is

Beitrag von „Drizzt“ vom 24. Juli 2017, 12:29

Geiler Transfer. Willkommen!

Beitrag von „Blacky19“ vom 24. Juli 2017, 14:29

Servus. Freut mich riesig, dass es geklappt hat

Beitrag von „Morbo“ vom 24. Juli 2017, 14:29

Willkommen beim Glubb und viel Erfolg! 
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Beitrag von „Lupo89“ vom 24. Juli 2017, 14:31

Fit werden und dann ab die Post 

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Juli 2017, 14:58

Die NN rechnet damit, daß er noch 3 bis 4 Wochen brauchen wird, um wettkampffit zu sein.

Beitrag von „Argo“ vom 24. Juli 2017, 16:00

Welcome 

Beitrag von „klausweiss176“ vom 24. Juli 2017, 16:04

Herzlich Willkommen und alles gute beim Ruhmreichen auch von mir.

Beitrag von „Weggla“ vom 24. Juli 2017, 16:08

Willkommen!

Beitrag von „dreadyman“ vom 24. Juli 2017, 16:24
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Herzlich Willkommen 

Hoffentlich wird er schnellstmöglich fit und gibt der Abwehr Stabilität und Selbstvertrauen.

Nur der FCN!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 24. Juli 2017, 17:10

Bin sehr gespannt auf ihn.

Beitrag von „Glubberer_91“ vom 24. Juli 2017, 17:54

Ein herzliches Willkommen auch von mir! 

Beitrag von „Vv00t“ vom 24. Juli 2017, 17:54

Also auf dem Papier eine sehr gute Verpflichtung! Kompliment.

Jetzt muss es nur noch in der Praxis hinhauen. 

Beitrag von „König“ vom 24. Juli 2017, 18:00

Bin auf ihn schon gespannt, kenn ihn so gar nicht bzw. hat Klautern echt null verfolgt. Wobei ich
mit den getätigten Transfers diesen Sommer schon sehr zufrieden bin.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 24. Juli 2017, 19:46
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Bem vindo

Beitrag von „freeway1977“ vom 24. Juli 2017, 20:47

Guter Transfer, bin schon gespannt auf ihn!

Beitrag von „roter964“ vom 24. Juli 2017, 22:00

Wird uns noch viel Freude machen...

Beitrag von „Iago78“ vom 24. Juli 2017, 22:19

Klingt von vorneherein nach einem guten Transfer (und einem, den ich von unseren Finanzen
und unsere sportlichen Perspektive her nicht für möglich gehalten hätte).

Das beste ist, dass wir in langsam aufbauen können.

Beitrag von „kinstontown“ vom 25. Juli 2017, 08:46

ich hoffe man bekommt ihn zeitnah in form, und er kann das bestätigen was er auch in lautern
gezeigt hat

Beitrag von „oktogon“ vom 27. Juli 2017, 15:56
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Etwas ruhig geworden um ihn. Kann jemand ein paar Eindrücke von den letzten Trainings
geben. Würd mich freuen 

Beitrag von „Altmeister“ vom 28. Juli 2017, 22:30

In der Spieltags-PK schwärmt Köllner regelrecht von ihm. Wenn er fit ist, dürfte er gesetzt sein.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 30. Juli 2017, 00:45

......auf alle Fälle in der Breite eine Bereicherung für unserem Kader.....mM

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 30. Juli 2017, 09:44

Zitat von RockyFrankenstolz 

......auf alle Fälle in der Breite eine Bereicherung für unserem Kader.....mM

Ich glaube, wenn er fit ist, ist er auch in der Spitze eine Berechnung.

Beitrag von „Vv00t“ vom 30. Juli 2017, 19:12

Oohne jetzt den Auftaktsieg zu sehr schmälern zu wollen --- aber bitte werd schnell fit!

Beitrag von „papahippie“ vom 3. August 2017, 06:21
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http://www.bild.de/sport/fussb…mpions-52746690.bild.html

Na das klingt ja interessant

Zitat 

Zwar habe ihm Trainerkollege Norbert Meier (58) versichert, dass Ewerton in Lautern
nie topfit gewesen sei, trotzdem aber „mit Auge“ die Abwehr der „Roten Teufel“
zusammen hielt. Köllner: „Wir wollen ihn aber in einen Topzustand bekommen.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 3. August 2017, 06:59

Zitat von Vv00t 

Oohne jetzt den Auftaktsieg zu sehr schmälern zu wollen --- aber bitte werd schnell fit!

ich bin mir ziemlich sicher, dass der Köllner das hinbekommt.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 3. August 2017, 08:09

"Aber Einstellung, Lebensführung in der Pause, das gehört dann halt auch dazu.
Darum spielt er halt zweite Liga. Wir müssen ihm zeigen, dass er über das Training
hier weiter kommt.“

was heißt das, gibt es dahingehend Defizite ?

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. August 2017, 08:15
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Zitat von Mike 9816 

"Aber Einstellung, Lebensführung in der Pause, das gehört dann halt auch
dazu. Darum spielt er halt zweite Liga. Wir müssen ihm zeigen, dass er über
das Training hier weiter kommt.“

was heißt das, gibt es dahingehend Defizite ?

Naja, scheinbar genau wie es da steht, wenn Südamerikanische Fußballer Pause machen dann
heißt das auch Pause, sind doch viele so

Beitrag von „Anagro“ vom 3. August 2017, 09:21

Kann ich gut verstehen, ist bei mir auch so.

Und sollte auf für Fussballer gelten.

Beitrag von „LaZyCRaZy“ vom 3. August 2017, 09:38

Zitat von CRuskoDE 

Kann ich gut verstehen, ist bei mir auch so.

Und sollte auf für Fussballer gelten.

Ganz ehrlich: Ich nicht!!

Fussballer spielen bis ca. 33 Jahre Fussball als Profi. In diesen wenigen Jahren verdienen sie ab
der 2. Liga nahezu egal welche Position in der Mannschaft wesentlich mehr als der
Durchschnittsverdiener sein ganzes Leben. Stammspieler und 1. Liga sogar wahrscheinlich das
Hundertfache. In dieser kurzen Zeit seines Lebens verlange ich schon das ein Profi im Urlaub
einigermassen Fit bleibt. Immerhin ist das körperliche einfach das Hauptwerkzeug für einen
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Fussballer und das muss auch im Urlaub gepflegt werden.

Ich verlange von niemandem jeden Tag 3 Stunden Training im Urlaub, sich aber 10 Kg
anzufuttern um dann 3 Monate Vorbereitung nur damit zu verplämpern due wieder
wegzubekommen halte ich für Profis unangemessen

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 3. August 2017, 11:29

Wenn da nicht irgendwelche kleinen Macken und Haken gewesen wären, hätten wir so einen
Mann nie für diesen Preis bekommen.

Südamerikaner ( und besonders Brasis ) ticken manchmal eben etwas anders und die strikte
deutsche Lebensführung ist Manchen etwas fremd......dadurch besitzen sie aber auch
manchmal die besondere Lockerheit und Spielfreude, die wir häufig nicht so haben.

Man muß Menschen eben nehmen wie sie sind.....und es ist ja nun nicht so, als wenn Ewerthon
nicht anständig trainieren würde.

Das tut er.......nun muß er eben Versäumtes nachholen und das ist eben etwas härter.

Beitrag von „emilou“ vom 3. August 2017, 12:31

irgendwie fänd ich es korrekt, wenn in so einem Fall, in dem der Spieler aus eigenem
Verschulden wochenlang nicht einsetzbar ist mangels Spieler, dann auch kein Gehalt fällig
wäre. Aber das fände der Spieler vermutlich unfair.

okay in dieser Saison hat der Verein sich trotz seiner mangelnden Mitschuld für ihn
entschieden. Also selbst Schuld.

Allerdings wäre dann die Erwartung, dass er sich in den kommenden Pausen (vor allem auch im
Winter) an die Vorgaben des Fitness Coaches hält, damit er da nicht nochmals in
Trainingsrückstand Gerät und wenigstens die Winter Vorbereitung komplett mitmachen kann.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 3. August 2017, 13:20
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Zitat von emilou 

irgendwie fänd ich es korrekt, wenn in so einem Fall, in dem der Spieler aus eigenem
Verschulden wochenlang nicht einsetzbar ist mangels Spieler, dann auch kein Gehalt
fällig wäre. Aber das fände der Spieler vermutlich unfair.

okay in dieser Saison hat der Verein sich trotz seiner mangelnden Mitschuld für ihn
entschieden. Also selbst Schuld.

Allerdings wäre dann die Erwartung, dass er sich in den kommenden Pausen (vor allem
auch im Winter) an die Vorgaben des Fitness Coaches hält, damit er da nicht nochmals
in Trainingsrückstand Gerät und wenigstens die Winter Vorbereitung komplett
mitmachen kann.

Wintervorbereitung und Pünktlichkeit aus dem warmen Winterurlaub wird ein ewiges Thema bei
Brasilianern bleiben.....gewöhne dich schon mal dran, Emilou ! 

Beitrag von „Vv00t“ vom 4. August 2017, 00:31

Er ist einsetzbar. Er ist nur nicht da, wo er sein könnte. Viel Spaß, dafür Gehaltskürzungen
durchsetzen zu wollen. Irgendwie weng a Schmarrn!

Bei einer Geschichte wie bei Leibold letzte Saison, da könnten wir drüber reden.

Beitrag von „moosbüffel“ vom 4. August 2017, 07:40

Mach mir da jetzt keine Sorgen. Noch ein zwei Wochen Training dann wird er auf einen guten
Stand sein.

Ausserdem ist keiner gesetzt. Solange Schuarl und Löwen das gut machen muss sich auch ein
Ewerton strecken.
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Beitrag von „emilou“ vom 4. August 2017, 07:46

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wintervorbereitung und Pünktlichkeit aus dem warmen Winterurlaub wird ein ewiges
Thema bei Brasilianern bleiben.....gewöhne dich schon mal dran, Emilou ! 

Nein tu ich nicht. Ich erwarte von Köllner, daß er da auch sehr klare Ansagen macht und daß
Ewerton das kapiert.

Ich weiß auch nicht, wieso du da so tolerant bist. Letztlich schadet er dem Verein, wenn er
seine Fitneß bewußt verschlechtert, indem er sich nicht an Vorgaben hält. Da muß sich ein
Spieler eben entscheiden, ob er gut verdienen oder gut essen und faulenzen will.

Beitrag von „Maggi“ vom 4. August 2017, 07:47

Einsetzbar wäre er auf alle Fälle jetzt schon. Ob es schon für 90 Minuten reicht, steht auf einem
anderen Blatt.

Ich könnte mir vorstellen, daß er gegen Duisburg schon mal im Kader steht oder spätestens die
Woche drauf gegen Union.

Aber wie schon erwähnt besteht nicht unbedingt Eile, weil Löwen und Petrak beide einen guten
IV spielen können.

Also locker bleiben. Freuen dürfen wir uns ganz gewiss auf ihn. Seine Qualität wird unser Spiel
noch einmal besser machen!

Beitrag von „emilou“ vom 4. August 2017, 09:10

Ich seh da schon ein prinzipielles Problem:

wie nicht wenige hier konstatieren: wir haben gute Alternativen in der IV. Die fit zur
Vorbereitung gekommen sind. Die ihre Trainingspläne auch in den Ferien eingehalten haben.
Die sich professionell verhalten.
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Die können dann schon demotiviert werden, wenn sie nach wenigen Wochen trotz guter
Leistung aussortiert werden, weil Ewerton dann fit ist. Und im Winter dann wieder dasselbe
Spiel?

Aus meiner Sicht würde das auf Dauer die Mannschaftsharmonie empfindlich stören. D.h. es
kann nur darum gehen, daß Ewerton sich an die Vorgaben hält und die gesamte restliche
Saison genauso fit wie seine Kollegen ist. Oder er kann eben nur Ersatz sein für die anderen.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 4. August 2017, 09:13

Zitat von emilou 

Ich seh da schon ein prinzipielles Problem:

wie nicht wenige hier konstatieren: wir haben gute Alternativen in der IV. Die fit zur
Vorbereitung gekommen sind. Die ihre Trainingspläne auch in den Ferien eingehalten
haben. Die sich professionell verhalten.

Die können dann schon demotiviert werden, wenn sie nach wenigen Wochen trotz
guter Leistung aussortiert werden, weil Ewerton dann fit ist. Und im Winter dann wieder
dasselbe Spiel?

Aus meiner Sicht würde das auf Dauer die Mannschaftsharmonie empfindlich stören.
D.h. es kann nur darum gehen, daß Ewerton sich an die Vorgaben hält und die gesamte
restliche Saison genauso fit wie seine Kollegen ist. Oder er kann eben nur Ersatz sein
für die anderen.

es gibt halt Spieler, die mit weniger Vorbereitung und Training einfach besser sind 

Beitrag von „emilou“ vom 4. August 2017, 09:16

Zitat von Manni_der_Libero 

es gibt halt Spieler, die mit weniger Vorbereitung und Training einfach besser sind 
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Da smag ja sein. Aber Credo von Köllner ist ein guter Mannschaftsgeist. Und ich bezweifel
schlicht, daß Spieler, die dann nicht berücksichtigt werden, obwohl sie auch gut sind und eben
alles geben, das so gelassen sehen würden wie du.

Schlechte Stimmung in der Mannschaft würde aber alles in Frage stellen. Weil es auf die gute
Gesamtleistung der Mannschaft ankommt, nicht auf herausragende Einzelleistungen einzelner
Spieler.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 4. August 2017, 09:22

Nach deiner Logik, Emilou, darf man überhaupt keine besseren Spieler verpflichten, da sie ja
immer die Harmonie und die Motivation der Anderen beeinträchtigen.

Leider funktioniert Profifußball so nicht.....da spielt eigentlich immer der Bessere !

Und wenn Ewerthon nur halbwegs das verspricht, was hier einige Trainingskiebitze schreiben,
wird er eine enorme Verstärkung werden.

Und so überragend gut ist unser Defensivverband nicht, als das wir keine Verstärkung nötig
hätten.....

Beitrag von „Funkmaster-P“ vom 4. August 2017, 09:25

In einer Profimannschaft gilt für mich eindeutig das Leistungsprinzip. Der der über 90 Minuten
die bessere Leistung bringt, der spielt. Ob der eine jetzt im Sommer fünf Caipirinha zu viel hatte
oder nicht ist mir relativ egal.

Das müssen und ich denke werden die Bankspieler dann auch insoweit akzeptieren, ansonsten
hätte damals Bremen mit Ailton oder Hertha mit Marcelinho

ein durchaus sehr großes Motivationsproblem gehabt....

Alles in allem bin ich da doch sehr entspannt, der Kerl macht das schon 

Beitrag von „ecce“ vom 4. August 2017, 11:19
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Zitat von emilou 

Da smag ja sein. Aber Credo von Köllner ist ein guter Mannschaftsgeist. Und ich
bezweifel schlicht, daß Spieler, die dann nicht berücksichtigt werden, obwohl sie auch
gut sind und eben alles geben, das so gelassen sehen würden wie du.

Schlechte Stimmung in der Mannschaft würde aber alles in Frage stellen. Weil es auf
die gute Gesamtleistung der Mannschaft ankommt, nicht auf herausragende
Einzelleistungen einzelner Spieler.

Wieso eigentlich?

Er war/ist zunächst nicht fit, also auch nicht im Kader.

=> Ergo positiv für die Spieler, die sind an ihre Traininspläne gehalten haben und damit gut für
den Mannschaftsgeist.

Wenn er dann im Laufe der Saison seinen Rückstand durch gutes Training aufholt, ist er auch
zurecht im Team.

Ich sehe hier keine Probleme für den Mannschaftsgeist.

Anders wäre dies, wenn Ewerton trotz Rückstand jetzt sofort im Kader wäre - ist er aber gerade
nicht.

Beitrag von „glubberer66“ vom 4. August 2017, 12:06

Gegen Union wird er dabei sein. Da bin ich sicher.

Beitrag von „emilou“ vom 4. August 2017, 12:23
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Zitat von ecce 

Wieso eigentlich?

Er war/ist zunächst nicht fit, also auch nicht im Kader.

=> Ergo positiv für die Spieler, die sind an ihre Traininspläne gehalten haben und
damit gut für den Mannschaftsgeist.

Wenn er dann im Laufe der Saison seinen Rückstand durch gutes Training aufholt, ist er
auch zurecht im Team.

Ich sehe hier keine Probleme für den Mannschaftsgeist.

Anders wäre dies, wenn Ewerton trotz Rückstand jetzt sofort im Kader wäre - ist er aber
gerade nicht.

Alles anzeigen 

Ich hab einfach weiter gedacht. Wenn Norbert Meier Köllner sagt, Ewerton war in Lautern nie
richtig fit, dann heißt das für mich, daß er da in den Pausen ein Motivationsproblem hat. Ich
hoffe ja, daß Köllner ihn überzeugen kann und daß er das ändert. Talent allein reicht einfach
nicht. Das ist es ja, was Köllner sagt: mit der richtigen Einstellung hätte er nie und nimmer
wieder nur zweite Liga gespielt.

Vielleicht hast du Recht: es ist sinnvoll erstmal abzuwarten, wie er sich entwickelt. Und auf
Köllner´s Überzeugungsgabe zu vertrauen. Meier scheint es ja nicht geschafft zu haben.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 4. August 2017, 12:31

Es kann aber auch schlicht und einfach daran gelegen haben, daß Ewerthon in Lautern immer
mit kleineren Verletzungen zu kämpfen hatte und er deshalb nie ganz fit war.

Trotzdem war er einer der herausragendsten Defensiven der II. Liga in der vergangenen Saison.

Freuen wir uns doch einfach, daß es Bornemann gelungen ist so einen Spieler für den Club
gewonnen zu haben, anstatt krampfhaft nach irgendwelchen Angriffspunkten zu suchen.
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 4. August 2017, 12:33

so schaut es aus Hamburger. Man kann sich echt in alles reinsteigern.

Jetzt ist er eh da. Wir werden schon bald sehen ob er uns weiterbringt oder eben nicht.

Beitrag von „roter964“ vom 4. August 2017, 13:13

Das wird schon werden, wenn er vor 40.000 aufläuft mit unserem Team,

anders als in Lautern hinten rumzugurken.

Hab ihn zweimal live spielen sehen, war mit weitem Abstand der beste bei den Lauterern.

Beitrag von „Maggi“ vom 4. August 2017, 13:13

Eben - man muss sich keine Baustelle machen, wo keine ist.

Ewerton wird uns qualitativ mit Sicherheit weiter helfen - und das ist kein Problem für den Club
sondern ein absoluter Pluspunkt.

Die Spieler sind alle Profis, die mit der Konkurrenz umgehen müssen - das ist bei jedem
anderen Verein genauso.

Also lasst uns das mal genießen - wenn ich da an die "Konkurrenzsituation" in der Vorsaison
denke, ist das richtiger Luxus im Moment 

Beitrag von „Iago78“ vom 4. August 2017, 14:35
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Die Abwehr-Leistungen in den nächsten Wochen werden die Frage, ob Ewerton in die Startelf
soll, sowieso beantworten.

Beitrag von „Totti“ vom 20. August 2017, 16:32

Ne weitere Alternative für die Außenbahn, so als Brasilianer. 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 20. August 2017, 16:33

War gleich am Ausgleich beteiligt.

Bassd schon.

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 20. August 2017, 16:45

Glückwunsch zum Debüt  Mach uns auf Jahre besser! 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 20. August 2017, 16:52

Zitat von Totti 

Ne weitere Alternative für die Außenbahn, so als Brasilianer. 

ja warum nicht, ich denke daß er aufgrund seiner technischen Fertigkeiten durchaus auch diese
Positon spielen könnte.
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Beitrag von „Capo“ vom 20. August 2017, 17:06

Zitat von Mike 9816 

ja warum nicht, ich denke daß er aufgrund seiner technischen Fertigkeiten durchaus
auch diese Positon spielen könnte.

du hast den ironisch smylie vergessen. Hab erst geglaubt du meinst das ernst.

Beitrag von „Matze666“ vom 20. August 2017, 18:28

Evtl. könnte er eine Option als LV (zumindest listet TM das als Nebenposition) sein und Leibold
dafür ins MF ?

Beitrag von „Mike 9816“ vom 20. August 2017, 18:46

Capo

ganz ernst gemeint ist dies natürlich nicht,

wobei jetzt nach Kerkis Verletzung wer weiß ?

Beitrag von „roter964“ vom 20. August 2017, 22:32

Beim Applaus abholen nach Spielende hatte er ganz große Augen.

Beitrag von „ClubChris“ vom 20. August 2017, 23:21
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Löwen wird jetzt vielleicht im Mittelfeld gebraucht, das könnte ihn (neben dem wackligen
Auftritt Petraks) in die Startelf bringen.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 21. August 2017, 08:45

bei Ewertons Torbeteiligung standen drei bis vier Berliner um ihn herum  der wird uns noch
viel Spaß bereiten!

Beitrag von „Daniel1982“ vom 21. August 2017, 20:29

Vllt spielt er auch LV und Leibold LM. Auf jeden Fall werden wir durch ihn noch stärker.

Wobei ich glaube Leibolds Dynamik bringt uns mehr von hinten raus.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 22. August 2017, 07:48

Ewerton hat auf der LV-Position nichts verloren! Da soll jetzt Leibold fest eingeplant werden.

er war nicht umsonst, einer der besten IV's letzte Saison!

Beitrag von „maigl“ vom 22. August 2017, 09:30

Wenn MK von einer Systemumstellung spricht könnte ich mir das tatsächlich vorstellen, das
Ewerton den Platz von Löwen in der IV übernimmt und Löwen dafür den Platz von Kerk. Da
natürlcih Löwen die Rolle dann ganz anders interpretieren wird, ist eine Systemanpassung
notwendig
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Beitrag von „Blacky19“ vom 22. August 2017, 20:38

Hoffe er wird schnell Stammspieler. Dass er ein außergewöhnlich fähiger Spieler ist, hat er bei
der Vorbereitung zum Ausgleichstreffer gegen Union gezeigt. Wenn die Abwehr dann noch
stabiler steht, gibt es uns zusätzliche Sicherheit.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 23. August 2017, 07:18

Hat er schon 90min im Tank mittlerweile?

Beitrag von „Maggi“ vom 23. August 2017, 07:22

Das ist ne gute Frage.

Ich denke, daß der ursprüngliche Plan war, daß er nach der Länderspielpause voll einsatzfähig
sein wird.

Ob es schon für 90 Minuten gegen Aue reicht?

Keine Ahnung - das können die Trainer sicherlich am besten einschätzen 

Beitrag von „papahippie“ vom 24. August 2017, 16:10

Der Koellner soll ihn gegen Aue in der innenverteidigung spielen lassen, ich will ihn endlich mal
spielen sehen

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. August 2017, 16:36
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Ich hoffe, er verdrängt bald (also schon gegen Pauli) Petrak aus der Innenverteidigung.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 27. August 2017, 20:48

Ist der als Joker für hoch und weit geholt worden ?

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. August 2017, 20:57

Ist hoch und Weit der Joker?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 27. August 2017, 20:58

Macht hoch den Ball, der Joker steht vorn.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. August 2017, 20:59

Des heisst: Das Tor ist weit (offen)!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 27. August 2017, 21:00

Ihr Flanken, ihr kommet ....

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/20088-ewerton-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20088-ewerton-4/


Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. August 2017, 21:02

... oh, kommet doch all bald.

Beitrag von „Argo“ vom 27. August 2017, 21:07

gehört das noch zum Thema 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. August 2017, 21:08

Du hast das Fragezeichen vergessen!

P. S.: Ich würde auch sehr gerne über Ewerton diskutieren, aber wie kann ich das, wenn er so
gut wie nie und dann nicht lange spielt?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 27. August 2017, 21:17

Er wird von Köllner gerne eingewechselt, wenn er hoch und weit spielen will.

Beitrag von „Totti“ vom 11. September 2017, 01:53

Laut Bild steht er morgen in der Startelf.

Beitrag von „molotov“ vom 11. September 2017, 15:49
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Martin Funk hat gestern auf Facebook betont, dass die Aufstellung nur die nach Bild-Meinung
wahrscheinlichste ist.

Beitrag von „ClubChris“ vom 11. September 2017, 19:50

Ja, ist in der Startelf. Ich bin gespannt!

Beitrag von „Argo“ vom 11. September 2017, 19:53

hau rein

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 11. September 2017, 19:54

Viel Glück 

Beitrag von „lego“ vom 11. September 2017, 19:58

hau nei heut 

Beitrag von „Grabbers“ vom 11. September 2017, 21:28

Das hat er kurz vor der Halbzeit wohl wörtlich genommen.
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Beitrag von „lego“ vom 11. September 2017, 21:29

Zitat von Grabbers 

Das hat er kurz vor der Halbzeit wohl wörtlich genommen.

Beitrag von „ClubChris“ vom 11. September 2017, 21:31

Hat doch nur einen Ex-Vorstädter getroffen, passt also! 

Beitrag von „Drizzt“ vom 12. September 2017, 00:15

Gutes Debüt

Beitrag von „malvan“ vom 12. September 2017, 00:29

Hat mir gefallen. Unaufgeregt und abgeklärt gespielt. 

Ist mit Sicherheit eine Verstärkung für unser Team.
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Beitrag von „Grabbers“ vom 12. September 2017, 05:46

MIt Sicherheit ist er eine ganz wichtige Verpflichtung.

Schurli macht mir echt sorgen.

Beitrag von „putzi“ vom 12. September 2017, 06:38

Hat mir wirklich gut gefallen.

Mal schaun wie er sich noch entwickelt.

Beitrag von „Waidler-bua“ vom 12. September 2017, 07:45

gehört in die mitte der IV. außen ist er verschenkt

Beitrag von „Mar“ vom 12. September 2017, 08:45

einer von zwei StammIVs im Rest der Saison wie ich hoffe.
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